

HOROSCOPO

(Del 26 de Febrero al 4 de marzo)

Profesor Santiago Sánchez

ARIES

Las relaciones familiares no son demasiado buenas y tienden a deteriorarse cada vez más. Debes de ponerte a pensar qué haces para mejorarlas. De momento, el primer paso es concienciarte y poner buena voluntad.

No abuses tampoco de tu salud, porque durante estos días puede verse quebrantada, pon atención y vigila especialmente los pies.

El mundo espera grandes cosas de ti y es quizá por ello que las empresas pequeñas y con fines prácticos no acaban de salirte bien.

Tienes que concebir algo que sea útil para el género humano por entero; algo que pueda hacer de ti una persona célebre. Métete en política.

TAURO

Tu vida debe cambiar, no para orientarse a cualquier parte, sino para que la conduzcas ahí donde tus más íntimas aspiraciones te llevan. Toma contacto con la profundidad de tu ser y descubre esas aspiraciones arropadas en tu inconsciente. Luego, da los pasos necesarios para que se cumplan.

Aparecerá probablemente una persona extraordinaria que, con fines amorosos, se interesará enormemente por ti. Se trata de alguien muy distinto al común de los seres normales, alguien tan estupendo que a su lado tu vida cobrará una nueva dimensión, más profunda, más valiosa y amplia.

Ayuda a tu familia a conquistar la serenidad.

GEMINIS

El reloj de tu destino señala la hora del triunfo, de modo que los éxitos profesionales y sociales caerán sobre ti sin que para ello tengas que realizar esfuerzo. Son la consecuencia natural de tus trabajos anteriores. Ha llegado el momento de los reconocimientos y de recoger los laureles.

En más de una ocasión te equivocas en la elección de la persona amada, confundiendo deplorablemente a los que te quieren y dedicándote con frecuencia a personas que no son dignas de tu dedicación y aprecio.

Temperamento sensual y artístico, amante de los placeres de la buena mesa.

Evita operaciones en el pecho, brazos o problemas pulmonares.

CANCER

Atención, porque va a producirse un acontecimen-

to en tu vida: la aparición de un nuevo amor que se implantará, con gran fuerza, en tu corazón. Deja que vaya desarrollándose de una manera natural, sin pretender obtener nada precipitadamente. Lo que esperas, más tarde te vendrá dado sin pedirlo. Aprende a esperar.

Ciertos familiares están al acecho, esperando tus fallos para reprochartelos y no debes darles argumentos contra ti.

Al expresar lo que sientes, debes ser prudente y calibrar cómo encajan tus sentimientos en la persona a la que van dirigidos, o en la persona que te escucha.

LEO

No es un período especialmente brillante y gratificante para tus actividades sociales y laborales, pero no te preocupes y aguanta a pie firme, porque esta etapa no va a ser demasiado duradera. Posiblemente antes de lo que tú piensas, sobre todo en estos momentos que tienes tendencia a la depresión, todos los inconvenientes serán aliados tuyos.

En el amor y la vida afectivo-sentimental eres demasiado inestable, variable e incomprensible en tus reacciones inesperadas e insólitas. Muchos aparentes enamoramientos pero que no llegan a cuajar con madurez, debido a que tiendes a intelectualizar el sentimiento y a considerar las cosas y situaciones con extrema frialdad.

VIRGO

Tu mundo sentimental se está derrumbando. Sobre estos escombros puedes, si te lo propones, edificar un edificio más sólido y mejor concebido que el anterior. No busques aventuras fáciles y pasajeras, que sólo te traerán, a medio y largo plazo, desilusiones y angustia. Céntrate en encontrar al ser con el que puedas realizar un programa humano en común.

Te encuentras en el mejor momento cíclico para desarrollar una actividad profesional y social. Tus superiores te ofrecerán las máximas facilidades, encontrarás en ellos comprensión, estima y hasta amor. Utiliza adecuadamente esos ingredientes en vistas a la escalada. Tus ingresos aumentan.

Los parientes próximos le podrán prestar ayuda para solucionar sus problemas íntimos. Confía en ellos y no te pesará.

LIBRA

Todo irá como una seda esta semana si permaneces en tu puesto sin intentar una escalada social o profesional, que en estos momentos resulta imposible. Haz lo que te pidan, sonriente y con rapidez, cumple y no saques hacia fuera esa faceta violenta de tu carácter.